

Informa



Por un mejor mañana

Con un llamado a construir un Puerto Rico mejor, el Banco Cooperativo de Puerto Rico dedicó su Asamblea Anual a las Cooperativas Accionistas y reafirmó una vez más su compromiso para continuar siendo el enlace que promueve la participación justa y equitativa de las empresas Cooperativas en el desarrollo socio-económico del país.



Delegados de las Cooperativas afiliadas se dieron cita en la Asamblea Anual de Bancoop.

El evento que se llevó a cabo en el Sheraton Puerto Rico Hotel & Casino, el pasado 19 de mayo de 2012, contó con la participación de un nutrido grupo de representantes de las Cooperativas socias y del Movimiento Cooperativo.

La actividad estuvo enmarcada en la celebración del Año Internacional de las Cooperativas, según decretado por la Naciones Unidas. "Qué mejor coyuntura para demostrar a toda la humanidad, particularmente a nuestros hermanos puertorriqueños las bondades y beneficios del Sistema Cooperativo", destacó en su mensaje el Presidente de la Junta de Directores de Bancoop, Sr. Rubén E. Morales Rivera.

Por su parte, el Presidente de Bancoop, CPA Ángel L. Sáez López, presentó un cuadro general de la institución muy positivo y habló sobre los retos y tendencias actuales en la industria bancaria. "La nueva tendencia es a no identificarse como especialista de un producto o servicio y sí promover todo un abanico de oportunidades y alternativas financieras", dijo Sáez López.



Miembros de la Junta de Directores, Gerencia e Invitados comparten durante los trabajos de la Asamblea.

¿Qué es lo que las nuevas generaciones están buscando? "Instituciones financieras que proveen más accesibilidad a sus fondos y mecanismos de financiamiento ágiles mediante el uso de medios de pagos electrónicos y la tecnología", explicó el ejecutivo.

Durante la Asamblea, quedó evidenciada una vez más la solidez de Bancoop, fundamentada en la calidad de sus activos, nivel de capitalización y liquidez.

Esta estabilidad financiera hizo posible la distribución de dividendos por octavo año consecutivo entre las Cooperativas afiliadas, lo cual tuvo una excelente acogida entre los presentes.

Luego de escuchar los mensajes del Presidente Ejecutivo, Presidente de la Junta de Directores y del Tesorero, se procedió con la selección de los miembros de la Junta de Directores 2012-2013. ■



Sr. Ángel L. Sáez López, CPA
Presidente Ejecutivo

Hago extensiva nuestras felicitaciones al Movimiento Cooperativo Puertorriqueño, por la celebración del Año Internacional de las Cooperativas en nombre de todos los que formamos la gran familia de Bancoop.

En mi informe a la Asamblea General Ordinaria de Accionistas, llevada a cabo el pasado mes de mayo, enfatiqué nuevamente sobre la necesidad que existe en nuestras Cooperativas de enfocarnos hacia la promoción y venta de nuestros productos y servicios. Ya en artículos y presentaciones anteriores, he hablado sobre los cambios en la industria y el efecto directo que éstos tienen en el entorno competitivo del cual participamos todos.

No cabe duda, que si queremos aumentar nuestra base de socios y clientes y retener los que ya tenemos, estamos obligados a poner en vigor técnicas y estrategias que se ajusten a las nuevas tendencias del mercado. En Bancoop, hemos alineado todos nuestros esfuerzos para apoyar a las Cooperativas en la implantación de nuevos productos y servicios que faciliten el ofrecimiento de estos programas de manera integrada y que permita mantener una relación de negocios más estrecha con sus socios y clientes.

Durante este año, continuaremos enfatizando la importancia del uso de los medios de pagos electrónicos, incluyendo la tarjeta de débito MasterCard, el nuevo portal de pagos por internet BanCoop Web Payment, los servicios de originación de ACH; tarjetas de crédito y otros que están en vías de desarrollo como es la tarjeta prepagada, para tarjetas de regalo y de lealtad Recoompensa. De igual modo, seguiremos promocionando la Red Coop24, que ofrece acceso sin costo alguno a los socios de las Cooperativas participantes en más de 230 cajeros a través de todo Puerto Rico.

Próximamente, compartiremos esta y otras informaciones valiosas en distintas reuniones con el Movimiento Cooperativo. ■



Bancoop realizó homenaje de despedida a uno de sus directores salientes, William "Willie" Matos Mercado, Presidente Ejecutivo de la Cooperativa de Ahorro y Crédito de Barranquitas.

Honor a un gran cooperativista

La trayectoria del Sr. William "Willie" Matos Mercado, Presidente Ejecutivo de la Cooperativa de Ahorro y Crédito de Barranquitas, en el Movimiento Cooperativo Puertorriqueño fue reconocida durante la Asamblea Anual del Banco Cooperativo de Puerto Rico.

"A Willie va todo nuestro aprecio y agradecimiento por su excelente labor. Su compromiso con nuestra institución siempre rebasó los límites y fue más allá de su deber", dijo el Presidente de la Junta de Directores de Bancoop, Sr. Rubén E. Morales Rivera.

Matos, se desempeñó como Director de Bancoop, en distintas ocasiones siendo éste su último término.

Al recibir el reconocimiento, el veterano cooperativista agradeció el respaldo recibido y reafirmó su compromiso con el Cooperativismo. ■



El Sr. William "Willie" Matos Mercado comparte con sus nietos y familia en los actos de despedida.

La Asociación de Ejecutivos de Cooperativas reconoció la labor del Sr. William "Willie" Matos Mercado durante el homenaje.



A favor de las artes

El Banco Cooperativo de Puerto Rico, entregó un donativo a la Escuela de Artes Plásticas para que continúe la extraordinaria labor que realiza en la preparación de nuestros jóvenes artistas.

El donativo, otorgado como parte de la celebración del Año Internacional de las Cooperativas, fue recibido por el Sr. Ismael García en representación de la Sra. Ivonne Marcial, Rectora de la Escuela en ocasión de la Asamblea Anual de Bancoop.

Desde su fundación en 1966, la Escuela de Artes Plásticas ha servido como principal centro docente a muchos de los mejores artistas puertorriqueños. Hoy, es el primer centro de educación superior de las artes en Puerto Rico y otorga el grado de bachillerato en Artes Plásticas con seis especialidades: Artes Gráficas, Diseño Industrial, Educación del Arte, Escultura; Imagen y Diseño y Pintura. ■



Junta de Directores 2012-13

La nueva Junta de Directores del Banco Cooperativo de Puerto Rico quedó constituida en la pasada Asamblea Anual con la reelección de dos directores –Sr. Juan Rodríguez Cordero y Sr. Carlos A. Crespo Ramos– y la entrada del Sr. Raúl Arambarry Benítez.

Sr. Rubén E. Morales Rivera	Presidente
Sr. Juan Rodríguez Cordero	Vicepresidente
Sra. Dámaris Torres Viana	Secretaria
Sr. William Méndez Pagán	Tesorero
Sr. Luis F. López Rodríguez	Director
Sr. Ramón L. Ortiz Erazo	Director
Sr. Iván Otero Matos.....	Director
Sr. Carlos A. Crespo Ramos	Director
Srta. Petra González González.....	Directora
Sr. Raúl Arambarry Benítez.....	Director



Sr. Rubén E. Morales Rivera
Presidente
Junta de Directores

En el Banco Cooperativo, nos unimos a la celebración del Año Internacional de las Cooperativas y felicitamos al pueblo cooperativista por su respaldo, tenacidad y defensa de los principios cooperativos. Esta distinción otorgada por las Naciones Unidas, bajo el lema “Las Empresas Cooperativas Ayudan a Construir un Mundo Mejor”, requiere hoy más que nunca unar esfuerzos para producir resultados genuinos que aseguren una forma de vida más justa para todos los seres humanos. En síntesis, ese es el propósito y el dinamismo que impulsa al Cooperativismo como modelo de convivencia pacífica.

En sintonía con esta gran celebración y en nombre de nuestra Junta de Directores, agradecemos a todos los delegados que se dieron cita durante los trabajos de nuestra Asamblea General Ordinaria, la cual fue dedicada a las Cooperativas Accionistas. Este reconocimiento se ofrece en reciprocidad al respaldo y apoyo brindado al Banco Cooperativo para convertirnos en el Banco Central del Sistema Cooperativo de Puerto Rico. Nos llena de orgullo su confianza y esperamos continuar sirviendo bien a las Cooperativas y a sus socios. Nos satisface además, haberles informado resultados positivos sobre nuestra gestión durante el pasado año 2011, que sin duda cobran mayor relevancia si nos ubicamos en el contexto histórico que vive nuestro pueblo.

El año 2012, nos trae nuevos retos que debemos enfrentar con optimismo, pero más aún, con mucha deferencia a aquellos valores que nos identifican y nos presentan como la opción necesaria y útil con la cual se puede contar para forjar un mejor mañana para generaciones presentes y futuras.

Les reitero nuestro agradecimiento y compromiso de siempre de seguir siendo el enlace que construye un Puerto Rico mejor. ■



De izquierda a derecha en la foto, el Sr. Ramón L. Ortiz Erazo, Director; Sr. Raúl Arambarry Benítez, Director; Sr. Juan Rodríguez Cordero, Vicepresidente; Srta. Petra González González, Directora; Sr. Rubén E. Morales Rivera, Presidente; Sr. Luis F. López Rodríguez, Director; Sra. Dámaris Torres Viana, Secretaria; Sr. Carlos A. Crespo Ramos, Director; Sr. William Méndez Pagán, Tesorero y Sr. Iván Otero Matos, Director.

Brilla el talento joven

La joven Ellice Díaz Rondón, resultó ganadora en el certamen convocado por el Banco Cooperativo de Puerto Rico, entre los estudiantes de la Escuela de Artes Plásticas para crear el cartel conmemorativo del Año Internacional de las Cooperativas.

Como parte del premio, recibió \$2,000 y su serigrafía fue obsequiada como muestra de reconocimiento a las Cooperativas Accionistas de Bancoop, durante la dedicatoria de la Asamblea y en ocasión de la celebración del Año Internacional de las Cooperativas. ■



Sr. Rubén E. Morales Rivera, Presidente de la Junta de Directores y el CPA Ángel L. Sáez López, Presidente hacen entrega del donativo al Sr. Ismael García representante de la Escuela de Artes Plásticas de San Juan.



De izquierda a derecha aparecen en la foto durante la premiación a la serigrafía ganadora del certamen “Enlace que Construye un Puerto Rico Mejor”, el profesor Elizam Escobar, la Sra. Ivonne Marcial, Rectora de la Escuela de Artes Plásticas de San Juan, CPA Ángel L. Sáez López, Presidente de Bancoop, Sr. William Méndez Pagán, Tesorero de la Junta de Bancoop, Sra. Dámaris Torres Viana, Secretaria y Sr. Luis Nieves, miembro del jurado y reconocido líder cooperativista.



El Sr. Rubén E. Morales Rivera, Presidente de la Junta de Directores de Bancoop, recibe el premio Zenit del Sector de Cooperativas, durante el almuerzo del Gobernador organizado como parte de las actividades de la Convención de la Cámara de Comercio.

Zenit a uno de los nuestros

La Cámara de Comercio de Puerto Rico, reconoció la trayectoria del Presidente de la Junta de Directores del Banco Cooperativo de Puerto Rico, Sr. Rubén E. Morales Rivera, al distinguirlo con el Premio Zenit en el Sector de Cooperativas.

Se trata del máximo galardón que confiere anualmente la Cámara de Comercio a ejecutivos y empresarios que sobresalen en su gestión.

En el caso particular del Presidente de nuestra Junta de Directores, se destaca la verticalidad y el compromiso que siempre ha tenido con los valores cooperativos y el desarrollo del Movimiento Cooperativo Puertorriqueño.

El galardón fue entregado en el marco de la Convención de la Cámara de Comercio, que se llevó a cabo a finales de junio en el Conquistador Resort & Country Club, en Fajardo. ■

Feliz ganadora de un auto nuevo

Mileidy Pérez Torres, socia de la Cooperativa de Ahorro y Crédito de Adjuntas, fue la feliz ganadora del Suzuki Kizashi 2012, sorteado como parte de la promoción "Ábrelo con la MasterCard de tu Cooperativa".

Este concurso se realizó entre quienes depositaron sus recibos de compra en las urnas debidamente identificadas en las diferentes Cooperativas participantes.

El Presidente de Bancoop, CPA Ángel L. Sáez López, hizo entrega de la llave a Mileidy, quien se mostró contenta y agradecida por el premio. ■



De izquierda a derecha CPA Miguel Jusino, Presidente Ejecutivo de la Cooperativa de Ahorro y Crédito de Adjuntas, CPA Ángel L. Sáez López, Presidente del Banco Cooperativo y Sr. Rubén E. Morales Rivera, Presidente de la Junta de Directores de Bancoop.



Durante la entrega del donativo al Hogar del Niño El Ave María y a la Escuela Elemental Solidarité en Leogane, Haití, aparecen de izquierda a derecha; CPA Ángel L. Sáez López, Presidente de Bancoop, Sr. Joaquín Torres Torres, pasado Presidente de la Junta de Directores de COSVI, la Directora del Hogar y el Sr. Juan González Feliciano, Presidente de la Junta de Directores de la Cooperativa de Seguros Múltiples de Puerto Rico.

Exitoso Torneo de Golf

Un nutrido grupo de cooperativistas y aficionados del golf, se dieron cita en el Séptimo Torneo de Golf de las Cooperativas de Puerto Rico, que se llevó a cabo el pasado 24 de febrero de 2012, en el Campo de Golf Plantation en Dorado. Como ya es tradición, los recaudos del evento fueron donados al Hogar del Niño El Ave María y a la Escuela Elemental Solidarité en Leogane, Haití. ■

Servicio 24/7 en los cajeros automáticos de Red Coop24

El consumidor de hoy, quiere tener acceso a sus fondos de la forma más rápida y conveniente posible. Por eso, la Red Coop24 ha hecho posible que los clientes y socios de las Cooperativas de Ahorro y Crédito que participan de esta alianza puedan realizar sus transacciones cómodamente en los cajeros automáticos de la Red Coop24, a través del país sin costo alguno.

Ya suman más de 230 los cajeros automáticos disponibles para retirar fondos sin tener que ir a una sucursal.

Red Coop24, es el resultado de una alianza establecida por Bancoop en coordinación con un grupo de Cooperativas de Ahorro y Crédito estatales y federales para permitir el uso de sus cajeros automáticos por parte de sus socios. La ventaja principal, es que no se cobran cargos por el servicio o por las transacciones realizadas. ■



Grupo Financiero Cooperativo